

Les autorités cubaines insistent sur l'application des protocoles face à la Covid-19



La Havane, 26 mai, (RHC).- Les autorités cubaines ont insisté ce lundi sur la poursuite de l'application des protocoles adoptés pour endiguer la propagation de la Covid-19. Cela, malgré les indicateurs encourageants enregistrés ces derniers jours dans tout le pays.

Au cours de la réunion d'hier de suivi des mesures de prévention et de contrôle du nouveau coronavirus, les plus hautes autorités cubaines ont appelé à ne pas relâcher la surveillance épidémiologique même si la tendance à la diminution de cas se poursuit et si les arrêts de maladie continuent d'augmenter.

Ce lundi, le ministère de la Santé publique a confirmé le dépistage de 6 nouveaux cas et le nombre de patients actifs est tombé à 159.

Le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, a précisé que 2 068 personnes restent dans des hôpitaux et des centres d'isolements de tout le pays sous surveillance épidémiologique, le chiffre le plus bas depuis le 22 avril dernier.

96,8% des patients suivent une évolution clinique stable et le nombre des personnes guéries s'élève à 1 704.

Et pourtant il ne faut pas négliger la prévention de la maladie. A ce sujet, le Premier ministre, Manuel Marrero a signalé qu'il faut continuer à en persuader la population et poursuivre l'application de mesures.

Un appel a été lancé d'autre part à renforcer les mesures sanitaires afin d'éviter la prolifération des moustiques Aedes Aegypti vecteurs de maladies dont la dengue, le zika et le chikungunya.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/223784-les-autorites-cubaines-insistent-sur-lapplication-des-protocoles-face-a-la-covid-19>



Radio Habana Cuba